

*Das 23. Weihnachtsturnier ist Geschichte und hat den Beteiligten wiederum viel Spaß gemacht. Nach den terminlichen Wirrungen konnte nun doch noch gespielt werden. Schön auch dass es nahezu aufging, in Schüler-, Ehemaligen-, Lehrer- und Freunde der Schule-Teams zu spielen.*

*Nach 3 Stunden und 10 Sätzen waren mal wieder (eigentlich wie immer) die Ehemaligen. – Glückwunsch –*

*Wir freuen uns auf das nächste Turnier, dann hoffentlich wieder am letzten Sonnabend vor Weihnachten.*

*M. Rothe*



*Dresden, 06.01.2018*